
1 

 

2024 年 11 月定例運営委員会議案録   

11月 24日（日）10：00～11：40 オンライン開催 

議 長： 坂井委員、書記：高橋委員 

出 欠： 運営委員：○石井、〇大澤、○坂井、○高橋、○竹内、○福山、○増子、×宮越、〇安田 

 監 事：○島村、○土屋 【○：出席 △：委任 ×：欠席】 

１． 報告事項Ⅰ  

会員動向 (2024年 11月 1日現在) 

湘南 県央 ベイサイド 多摩・田園 計 

41 30 32 32 
135 

Eグループ会員 120名 

入会 武樋 博氏（多摩・田園）、石村 利幸氏（ベイサイド） 

２． 協議事項 

① 2024年のじゃおクラブ十大ニュースについて 

竹内委員から「じゃおクラブ十大ニュース」の名称にこだわらず、歴史年表に記載する項目と

して 2025 年 3 月までにまとめるとの提案があった。（運営委員会としては 1 月と 3 月に協議

し、歴史年表として発表する。） 

これは、歴史年表「じゃおクラブの歩み」に記載することを主目的とし、選定期間や地域じゃ

おが選定に苦労していることに配慮して行うものである。 

結論 

じゃおクラブ十大ニュース開始時の目的を確認したが、明確ではないことから、「歴史年表」と

して整理することとし、12月ではなく、総会前後に、総会の「活動報告」から整理する。 

３． 報告事項Ⅱ 

竹内委員からサークルスクエアの導入計画が報告された。 

① 2025 年 1月より「サークルスクエア」を正式導入する。 

⚫ 「予定表」（スケジュール機能）と「議事録・資料」（ファイル機能）から始める。 

⚫ メンバー登録者数が 70％を超え、試行を通じて、スケジュール運用の目途が立ったこと

から正式導入を決断した。地域差はあるが行事単位での利用も徐々に広がりつつある。 

11/21 現在のメンバー登録者は 76％（湘南：83％、県央：70％、ベイサイド：66％、多

摩・田園：81％）、未登録者は 33名。非Ｅメール会員でも登録済の方がある一方、メール

会員の未登録者もある。 

② スムーズな移行のため併用期間を設ける。 

⚫ 1月～3月は、従来の「予定表」及び「議事録・資料」と併用する。 

⚫ その後は切り替えを進め、2025年 6月～9月頃には、全面的に「サークルスクエア」に切

り替える予定。（従来の予定表作成作業は 2 月までとなり、掲載は 4 月よりカレンダー形

式となる。） 

③ 切り替えを進めるために 

⚫ メンバー登録がまだの会員は、3月までに会員登録を済ませてほしい。 
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⚫ 今後はそれぞれの地域において、地域の世話人、世話役、活動リーダーと HPサークルの

メンバーが協力して登録作業や予定表の改訂を進める。 

④ スケジュール機能を補完するものとして、随時「掲示板」と「メール」の利用を始める。 

⑤ サークルスクエアの「名簿」機能は、現在の会員名簿を代替できるので、サークルスクエアの

登録メンバーリストの整備を始める。2025年度には名簿機能の利用を始めたい。 

⑥ 将来はホームページを一般向けと会員向けに分け、会員向けはサークルスクエアに移行する。 

結論 

報告の通り実施する。 

４． その他 

① じゃおクラブ腕章の活用状況について竹内委員から相談があった。 

 多摩・田園は入会時に腕章を貸与し、イベント参加時に参加者が持参しているが、退会時

の回収ができていないため、腕章不足になった。 

 県央は大場さんが管理し、腕章を使用するイベントごとに貸与し、終了後に回収している。

使用は各種ボランティア活動、てくてくウォーク等の引率者としている。 

 湘南は使用していない。限られた地域じゃおで作成と理解している。 

各種イベントはエプロン 10個を使用している。 

 ベイサイドは率川さんが保管しているが、使用していない。 

 身分証明としての新規購入はネックストラップが安価となるが、のぼり旗の利用もあると

の意見があった。 

結論 

多摩・田園、個別の問題として検討する。 

５． 次回予定 

運営委員会 開催日時：2024年 1月 19日（日）10:00～12:00（オンライン） 

 議長：高橋委員、 書記：竹内委員 

HPサークル 開催日時：2024年 12月 15日（日）15:00～17:00（オンライン） 

※ 運営委員は都合がつく限り、HPサークルに参加をお願いします。 


